



## El Consejo de Ciudad se reunirá cada 3 meses como ente consultivo

E. A. S.  
SALAMANCA

El Consejo de Ciudad de Salamanca se constituyó ayer a propuesta de su presidente, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco. El nuevo órgano consultivo del Consistorio pasará a reunirse cada tres meses "para fomentar la participación de las personas de Salamanca y la transparencia pública en la gestión municipal", según informaron fuentes del Ayuntamiento.

El alcalde ampliará, además, el número de consejos sectoriales ya que sumará a los de Mayores y de Consumo un tercer consejo sectorial que reunirá las áreas de Urbanismo, Vivienda y Medio Ambiente para seguir impulsando el diálogo con los ciudadanos de Salamanca. Alfonso Fernández Mañueco reiteró ante los asistentes los compromisos que adquirió como candidato a la Alcaldía antes de que las personas de Salamanca le dieran su confianza: "apuesta por una mayor transparencia, no pedir más esfuerzos a los ciudadanos y gobernar con austeridad".

En el Consejo de Ciudad, que preside el alcalde junto con Clarisa Molina, concejala de Participación Social y Voluntariado y que ejerce como vicepresidenta, están representados los dos grupos políticos municipales; los rectores de la Usal y la Upsa -ésta de nueva incorporación-; la Cámara de Comercio; Confaes y los sindicato Comisiones Obreras y UGT. También tienen representación los colegios profesionales a través el Colegio de

Médicos como el que tiene mayor número de colegiados; las asociaciones de la tercera edad a través de la Unión de Asociaciones de Mayores; las entidades vecinales a través de Fevesa y las organizaciones de autoayuda a través de la presidenta de la Asociación Española contra el Cáncer.

Cierran la lista tres miembros nombrados por el alcalde de Salamanca: la presidenta de la asociación vecinal Fecisa; el secretario provincial de UGT, y el presidente provincial de CSIF.

Entre otras cuestiones, los presentes conocieron los detalles del Presupuesto Municipal de 2012. ||



Imagen de la primera reunión del Consejo de Ciudad presidida por el alcalde.

ALMEIDA